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Située au Cannet, cette villa d'exception de 450 m? se distingue par
son cadre idyllique et ses prestations de tres haute qualité, sur un
terrain de 2200 m2. L'intérieur, congu pour allier confort et esthétisme,
s'ouvre sur un vaste salon baigné de lumiere naturelle, ou chaque détail
a été pensé pour offrir une atmosphere chaleureuse et raffinée. Les
volumes généreux, la décoration soignée et le choix des matériaux
créent un espace de vie a la fois moderne et intemporel, parfait pour se
détendre ou recevoir. La suite parentale, véritable havre de paix,

dispose d'un grand dressing "shopping" ...

Located in Le Cannet, this exceptional villa of 450 sgqm stands out for its idyllic
setting and top-of-the-range features, set on a 2200 m2 plot. The interior,
designed to combine comfort and aesthetics, opens onto a spacious living room
bathed in natural light, where every detail has been carefully thought out to create a
warm and refined atmosphere. The generous volumes, meticulous decoration, and
choice of materials create a living space that is both modern and timeless, perfect
for relaxation or entertaining guests.The master suite, features a large "shopping"

dressing room and a private ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE
104, La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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